

SOCIÉTÉ

Haute-Savoie : un randonneur attaqué et blessé par plusieurs patous près du Mont Joly

Les Contamines-Montjoie

De [Anabelle Gallotti, Mélanie Tournadre](#)



Un randonneur blessé par des patous au dessus des Contamines Montjoie, dans le massif du Beaufortain (Haute-Savoie) © Maxppp - Franz Chavaroche

Un randonneur a été attaqué par des chiens patous, des chiens de protection des troupeaux, sur la commune des Contamines-Montjoie en Haute-Savoie, ce mardi après midi. L'homme de 36 ans était en pleine randonnée, sous le Mont Joly, dans le Beaufortain, quand les deux chiens sont venus vers lui et l'ont mordu.

Blessé au bras, évacué par hélicoptère

Le randonneur a été blessé au bras gauche, il a réussi à prendre la fuite. Il s'est caché près du ruisseau du Ty pour échapper aux chiens agressifs. C'est depuis ce ruisseau qu'il a appelé les secours pour qu'ils viennent le sortir de cette situation traumatisante. Il a été héliporté par Dragon 74, avec le PGHM de Chamonix. Les secouristes ont conduit le randonneur à l'hôpital de Sallanches.

Ce n'est pas la première fois que les secouristes interviennent en hélicoptère dans ce type de situation. [Cet été dans le Vercors \(Isère\)](#) une femme de 35 ans a été secourue après avoir été attaquée par plusieurs patous. Elle avait trouvé refuge dans un arbre et les CRS Alpes étaient venus la chercher en hélicoptère.

Plus de 300 chiens de protection de troupeau en Haute-Savoie

En Haute-Savoie, la Société économique alpestre (SEA 74), précise que plus de 300 chiens de protection sont utilisés pour protéger les troupeaux de chèvres et de moutons dans les alpages du département. La SEA organise régulièrement [des formations pour les bergers mais aussi pour les professionnels du tourisme en montagne](#), pour qu'ils communiquent ensuite aux randonneurs "les bons réflexes quand on se retrouve face à un chien de protection".